

各 位

2024年4月2日

株式会社アルプス物流

アルプス物流 EV 車を初導入

株式会社アルプス物流(本社:神奈川県横浜市、代表取締役:臼居 賢)は、2024年3月29日に当社 初となる EV 車を導入しました。

当社では、「事業を通じた環境負荷軽減の取り組み」をマテリアリティの一つとして位置づけ、気候変動への取り組みを推進しています。2022年からハイブリッドトラック(2t車)を計4台導入し、CO2排出量の削減に取り組んでいます。

このたび導入した EV 車は、三菱自動車工業株式会社の軽商用電気自動車「ミニキャブ EV」で、初めて目にする方にも EV 車であることが伝わるようにコンセントの装飾が目立つデザインを施しました。2台を当社の横浜営業所、大井営業所へそれぞれ導入し、都市部での配送や集荷業務に活用します。

当社は今後も積極的にEV車を導入し、CO2排出量削減の取り組みを強化することで、持続可能な社会の実現に貢献してまいります。



以上

お問い合わせ先 〒223-0057 横浜市港北区新羽町 1756 株式会社アルプス物流 経営企画部広報係 URL: https://www.alps-logistics.com/